

経済社会と税制の動向

広島国税局 松浦克巳局長

11月19日リーガロイヤルホテル広島にて、広島国税局長松浦克巳様に「経済社会と税制の動向」と題してご講演頂きました。

経済社会の動向では、人口の動向について話されました。現在我が国は少子高齢化社会になっており、出生率の低下で、中国地方・広島も将来推計人口が減少し高齢化率も2045年には28%余りになること。初婚の年齢や交際期間の推移、出産年齢や子ども数の推移、年収・雇用形態と出産の状況等、多角的な分析で少子化社会の問題点を指摘頂きました。

税制の動向では、7月の豪雨災害により被害を受けられた方への対応、中小企業経営者の事業継承税制の納税猶予や免除の特例、来年10月からの消費税軽減税率制度についてなど、時宜を得た有意義な講演会となりました。

(広報委員長 福田寿文)



青年部会 経営者勉強会



11月27日、オリエンタルホテル広島において、本年度第2回青年経営者勉強会を開催しました。

講師にお迎えしたのは、アンデックス株式会社の代表取締役社長田邊耕造様と同社スポーツサイクル事業部高橋要一様です。ご講演のテーマは、「社員の夢をビジネスに！」です。

経営者には、決断力に加え、従業員の取組みを長い目で見守る姿勢も大事であるのだと感じました。

また、「風」シリーズの自転車を作ってこられた高橋様のお話からは、熱意を持ち、粘り強く取り組むことの重要性などを改めて認識しました。

意欲を持って仕事に打ち込むことの大切さ、そのために経営者が心がけるべきことなどを学ばせていただきました。

(青年部会研修委員長 廣田茂哲)

功労者表彰

広島東税務署長 表彰 11月15日

妻崎 博之 (株)広島銀行

広島東税務署長 感謝状 11月15日

川村 聡 アールジェイ(株)



中学生の税についての作文

〈広島東法人会長賞〉

学校法人広島城北学園 広島城北中学校 川野 伶馬さん

中学生の税についての習字

〈広島東法人会長賞〉

学校法人安田学園 安田女子中学校 川元 芙珠花さん

広島市優良技能勤労者表彰

徳永 勝明 田中電機工業(株)

荒崎 孝光 (株)ホライズン・ホテルズ広島 ホテル事業所

吉橋 守 山陽空調工業(株)

河崎 幸二 (有)田野口興業

青年部会 12月例会

12月6日、オリエンタルホテル広島にてBEST OF MISS広島事務局代表の勝さやか先生をお招きし、「ミス・ユニバースが求める女性の自立」をテーマに講演頂きました。

外見も大事だが、内面を磨くことが大事だという話がとても印象的でした。できないことを嘆くよりも、今の自分にできることをひとつずつ一生懸命やっていたら、自然に自分のやる気スイッチが入る。勝先生ご自身を含め、ミス・ユニバースを受けることで新しい自分を見つけることができましたという人が多いようですが、とても勉強になるお話でした。

第二部の懇親会では、テーブル対抗「ジェスチャーゲーム」を行い、勝先生やミス・ユニバースの方々にもご参加頂き、大変盛り上がりました。

(青年部会厚生委員 山内淳史)



第32回 法人会全国青年の集い 岐阜大会

11月8、9日、岐阜県の長良川国際会議場にて、「第32回法人会全国青年の集い岐阜大会」が盛大に開催され、当青年部会からは川村部会長をはじめ総勢19名で参加しました。



大会の記念講演においては、女優の紺野美沙子さんが「今私たちにできること〜未来の為に〜」という演題で、開発途上国に対して支援を行うUNDP親善大使に任命されてから10カ国以上の視察を行った経験をもとに、人々の生活の現状やUNDPの活動を学ばれ、苦難の生活をする人々を励まし続けているという内容で講演されました。

大懇親会では、約2,500人の参加者が一斉に杯をあげ、余興では美川憲一さんが宴を盛り上げ、大いに懇親を深める事ができるとともに、私達にとって今できる事、未来に残せる事を常に考え行動し、子供たちに夢や希望を与えられる存在でい続けなければならないと新たに考えさせられる良い機会となりました。

来年度の大分大会に向け、より一層結束を強め行動して行きたいと思えます。

(青年部会異業種交流委員 中本修二)

青年部会 8月例会

8月26日、快晴の下、「平田観光農園」にて8月例会が開催されました。

異業種交流会主催で会員同士の更なる交流を目的に、バーベキューを楽しんだり、果物狩りをしながら親睦を深めました。

会は貸切バスの中、川村部会長の挨拶に始まり、行ききのバスの中から和やかな雰囲気が始まりました。平田観光農園に着くと、肉や野菜を焼きながら盛り上がり、最後は楽しく焼きそばを作りました。

その後、様々な果物狩りを楽しみ、帰りのバスの中では自己紹介を兼ねた挨拶を一人一人行い、最後まで大盛り上がりとなりました。

残暑の厳しい中、29名の会員の皆様にご参加いただきました。

今回が3回目の開催でまだまだ不慣れな点もあつたかとは思いますが、会員の皆様と充実した時間を共有できたことは大きな成果だったと思います。

異業種交流委員会主催の恒例行事として来年も開催できればと思っています。

(青年部会異業種交流委員 三好絵梨)



租税教室準備会



10月3日、オリエンタルホテル広島にて青年部会9月例会が開催されました。「租税教室準備会(大人のための租税教室)」と題した例会では、青年部OBを含む租税教室体験者4名による座談会、他会の租税教育活動事例の紹介、大人のための税金クイズ、

Brush Upタイム(租税教室の今後)について各班にて検討・発表が行われました。

租税教室は青年部会の基幹事業と位置づけられています。本年度も各委員会がそれぞれ各小学校を担当し、青年部一丸となって租税教室に取り組み、これからも質の高い租税教室を目指すことを部会員一同確認した例会となりました。

(青年部会組織委員長 栗田博正)

青年部会 ゴルフコンペ



10月27日、広島東法人会青年部会ゴルフコンペを「フォレストヒルズゴルフガーデン」にて、懇親会を「オリエンタルホテル」、2次会を「まほろBar Anne x」で開催いたしました。ゴルフ参加者32名、また懇親会および2次会にもOBの諸先輩方を含め多数の方にご参加いただきました。

当日は天候に恵まれ爽やかな秋晴れの下、気持ちよくプレーすることができました。ゴルフ優勝は(株)A-STYLEの山田侑樹さんでした。おめでとございます。懇親会では表彰式・ゲーム大会を行い、皆様に豪華賞品をお持ち帰りいただきました。2次会では、日本シリーズ第一戦の試合中でしたので、中継を観戦しながら、全員一丸となりカープを応援しました。全日程を通じて、皆様にはより一層の親睦を図っていただけたかと思えます。

(青年部会広報委員 池邊秀樹)

女性部会第二回定例会 野崎氏講演会

二葉山の大きな懷に抱かれた二葉で、10月29日に第二回定例会が開催されました。

「公話で抜げる仕事の輪」と題した講師は野崎賢治氏です。人前であがらずに話せるには、5つの方法(①魔法の言葉で気持ちを揚げる②相手の胸元に向かつて優しくアンダー스로ーで言葉を投げる③問いかけ言葉にする④抑揚・間を意識する⑤楽しい会話をする)があります。

広島ホームテレビでスポーツ実況やニュースキャスター・ニュースデスク・プロデューサーとして活躍され、管理職を務められた後、現在は広島オーストリア協会事務局長を担当されているご経験から培われた、何度も何度も練習をして自信をつける事が大切というお言葉に、勇気と希望と大きく背中を押して頂いたように感じました。

(女性部会研修委員
三浦由美子)



女性部会 税務研修会



11月8日、広島東税務署において「女性部会税務研修会」が開催されました。説明会は広島東税務署の寺戸法人統括官ほか担当の方から「消費税軽減税率制度の事前準備」等身近な問題について事例を交えながら説明がありました。いずれも重要な内容であったことから熱心に聴講いたしました。研修後は署長様や幹部の方と租税教育について意見交換を行いました。

クリスマスリースを手作り



急に冬が訪れたかのような寒さとなった12月10日、女性部会第三回定例会がANAクラウンプラザ広島にて行われました。

今回は、(株)小畑百花園・小畑由紀美組織委員長にご指導いただき、クリスマスの飾りを手作り。15cmほどの大きな松ぼっくりに真っ赤なリボンがついた、壁掛けタイプの装飾品です。リボンを結び、松ぼっくりにゴールドクレストの葉や柊の赤い実を付けていきますが、苦戦する会員もちらほら…。しかし最後には、各々の個性が光る作品の仕上がりになり、笑顔溢れるひとときとなりました。

その後は、22F「ル・プラティヌ」に移動。高層階からの夜景を眺めながら、フレンチのコースで乾杯。2018年の女性部会の活動を、和やかに締めくくりました。

(女性部会広報委員 森氏友梨香)

法人会研修旅行 山口ゆめ花博



て庭のパ
ビリオン
ゾーンで
は、ガイ
ドの説明
を聞きな
がら全国
庭師の技
術の粋を
極めた造
園技術を
研修しま
した。延

10月13日、山口市阿知須で開
催されている「山口ゆめ花博」
へ日帰りで研修旅行を開催しま
した。会場までは広島から片道
2時間で、子供も含めて34名の
参加者で行きました。晴天の下、
参加者一同それぞれの立場で
「山口ゆめ花博」の研修旅行で
得た収穫は大きかったと思いま
す。

会場では、まず花の谷ゾーン
でボランティアガイドに100
種類以上ものよく手入れされた
美しく咲く花や緑が眩しいハー
ブ等の説明を受けました。続い

べ約一時間の研修でしたが、参
加者はガイドの説明に耳を傾け
熱心にメモを取りながら研修を
受けていました。

昼食は木陰で事務局が準備し
たシートにすわり、草花に囲ま
れ穏やかな時間の流れの中、秋
の幸を楽しみました。その後2
時30分の出発まで各々廻り切れ
なかつた展示を楽しみ帰路につ
きました。

今回の研修では忘れがちな自
然の美しさと大切さを思い出し
た貴重な時間を得ることが出来
ました。(研修委員長 徳納剛)

テーブルマナー研修



本研修は、西原信夫講師によるボージョレ
の歴史や作り方、飲み方などのお話からス
タートしました。

初めは緊張しており、苦戦しながら食事を
していましたが、西原講師や受講者の方々と
話しているうちに徐々に緊張も解け、楽しく
テーブルマナーを身につけることができました。

基本的なテーブルマナーを身につけること
で、周りへの気配りと円滑なコミュニケーション
をとることができ、「楽しい食事」が
出来ることを学びました。その他、椅子の座り
方、日本とは異なる乾杯の方法、ナプキンの
使い方など、美しく食事をするためのマナー
を教えていただきました。

今回学んだことは日頃から実践することで
身につけ、仕事やプライベートなどで活かし
ていきたいと思えます。西原講師、アークホ
テルの皆様、ご同席頂いた皆様、ありがとう
ございました。

(株式会社サンネット 安田優花)



にしき堂



もみじ饅頭を超えた

生もみじ